



# AK30 Damen Mannschaftsbericht

## 2. Spieltag, 03.06.2023

Unser 2.Spieltag führte uns in den GC Großensee.

Dieser Platz stellte uns vor eine größere Aufgabe mit seinen langen Bahnen und großen ondulierten Grüns.

Trotz des schönen Wetters konnten nicht alle von uns ihre Leistungen abrufen. Somit sind wir am Spieltag 5. geworden und in der Tabelle leider auch auf den 5. Platz abgerutscht.

Unser Kampfgeist ist dagegen um so mehr geweckt, zumal die Abstände zu den anderen Mannschaften gering sind!

Nach dem Motto „wir rocken das“ fahren wir optimistisch zum nächsten Spiel nach Altenhof!

## 3.Spieltag, 17.06.2023

An unserem 3.Spieltag durften wir den wunderschönen aber auch sehr anspruchsvollen Platz des Golfclubs Altenhof spielen.

Unser Spielerinnen-Kader war schon vor dem Spiel sehr knapp bemessen, wurde aber durch den noch andauernden Ausfall von Stefanie Grashoff zum Problem. Glücklicherweise hat sich Natalie Rauter aus unserer Damen-Mannschaft bereit erklärt, als 6.Spielerin mit uns anzutreten. Ein herzliches Danke-schön für den tollen Einsatz!!!

Knapp hinter dem 2.plazierten GC Großensee und dem 3.plazierten GC Lübeck-Travemünde belegten wir den 4. Platz. Den Tagessieg holte sich auf eigenem Platz der GC Altenhof. In der Gesamtwertung nach 3 Spieltagen liegen wir auf Platz 4 und müssen weiterhin kämpfen, um die Klasse A zu halten. Das nächste Spiel findet in Glinde statt und wir wollen unseren Heimvorteil nutzen, um uns die Chancen auf den Klassenerhalt zu erhalten.

Herausragend ( und damit unbedingt erwähnenswert ) an diesem sonnigen Tag war die Runde von Stefanie Sperber, die mit nur 76 Schlägen den besten Score aller Spielerinnen gespielt hat





## 5.Spieltag, 05.08.2023

Der letzte Spieltag des Mannschaftspokals führte uns zum Golfplatz Gut Bissenmoor. Trotz der starken Regenfälle war der Platz in einem sehr guten Zustand.

Mit 22 Schlägen Rückstand auf den 3.Platz, eingenommen vom GC Lübeck-Travemünde, war unsere Hoffnung, den Klassenerhalt zu schaffen, eher gering.

Wir sind insgesamt mit einer kompakten Mannschafts-Leistung vom Platz gekommen, wobei die sensationelle 75er-Runde von Stefanie Sperber besonders hervorzuheben ist. Die Damen von Lübeck-Travemünde konnten dieses Mal ihr Potential nicht vollumfänglich abrufen und somit wurde die Siegerehrung voller Spannung erwartet:

Am Ende haben wir an diesem Spieltag nicht nur den 1.Platz belegt, sondern auch unglaubliche 23 Schläge auf Lübeck-Travemünde aufgeholt, was uns mit einem einzigen Schlag Vorsprung den Klassenerhalt in der Gruppe A gesichert hat!

Der Jubel war groß und nun schauen wir mit voller Vorfreude und Motivation auf die nächste Saison in Klasse A!

